

国際ロータリー第2770地区
第11グループ



川口 RC
Weekly Report

No. 23

● 定例会
第2927回

2020年1月30日配布

● 事務局
〒332-0012 川口市本町 1-18-5 NTT ビル 1F
TEL 048-222-0124 FAX 048-222-0118
http://www.kawaguchi-rc.com
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp



2019-20年度
会長：渡部 行光
幹事：平田 修一

Topics & Information

● 表彰

小倉利夫会員と田中徳兵衛会員が、それぞれ表彰されました。



● 同好会より

● 写真同好会

「もみじ」をテーマに会員が撮りました
写真を例会場に展示しました。
また1月16日に、一徳にて新年会を行
いました。



● ランニング同好会

1月26日に茗荷谷の焼肉「和」まで、ラ
ンニングしました時の写真です。
また、23日は第2回の勾玉巡りに行き
ました。青木の鎮守氷川神社、鳩ヶ谷氷
川神社、前川神社、東沼神社の4カ所巡
りました。

あいさつ

渡部 行光



今秋月曜日に社会奉仕委員会のオープン委員会
として、日本財団パラアリーナに行って障害者支援
の体験型研修をしてみました。講師は山本恵里
さんといまして、ご自身が障害者でパワーリフティ
ングの選手で分かりやすいお話で、大変勉強になり
ました。障害者の立場に立った支援をということで、
何よりも大事なのは、障害者と健常者との間のコミュ
ニケーションだということです。相手が望むことを話
して(あるいはほかの手段で)確認するということ
です。しかしよく考えてみると、我々は普通に健常者同
士の間においても、十分なコミュニケーションをせず
に、様々な誤解を生んでることを改めて感じさせら
れました。阿吽の呼吸とか、それぞれの忖度とか、確かに、ツーカーの間柄とか、お
互いの会話なしに不十分なコミュニケーションで済ますことがまあります。これ
も程度問題ですが、いまや回りには外国の方も大勢います。どうぞ積極的に声
をかけてコミュニケーションを深めていきましょう。

さて、昨日川口市立高校へ、青少年委員会のメンバー(森青少年委員長、竹ノ谷
委員)と増井さんと一緒に行ってきました。前は武南高校にインタクトクラブをお
願いしていましたが、それを解消したので、市立高校に打診に行ったわけですが、
市立高校にはすでに同様の組織としてボランチティア部というのがあって、イン
ターアクトクラブと同様の活動をしております。そのクラブとどのように一緒にで
きるかをすり合わせて検討することでお話をしたわけですが、こちら改めて、2
月の理事会に取り上げて検討し前向きに取り組んでいきたいと思ひます。よろしく
お願いします。

次回予定 2月6日 定例会
会場/そごう川口店ダリアルーム
点鐘/12:30

次々回予定 2月13日 定例会
会場/そごう川口店ダリアルーム
点鐘/12:30

卓話：ゆうちょ銀行川口店 店長 楡居弘美 様

卓話：東京築地RC 二神典子 様